



Templiers

Post Tenebras Lux
SWITZERLAND



Affaire traitée par : Patrick dit "ODIN"
Fonction : CHILD LIAISON
E-mail : childliaison@templarsaca.ch
&
: Pierre-Olivier dit "POC"
Fonction : PRESIDENT
E-mail : president@templarsaca.ch
Internet : <http://templarsaca.ch>
Facebook : <https://www.facebook.com/TempliersPostTenebrasLux>

Concerne : Présentation de l'association **Templiers – Post Tenebras Lux**



Chère Madame, Cher Monsieur, Chers enfants,

Nous nous permettons de vous adresser ce courrier afin de vous présenter notre association.

Templiers – Post Tenebras Lux est une association de motards, **reconnue d'utilité publique**, à but non-lucratif, ayant pour objectif la protection des enfants abusés, maltraités et harcelés.

Notre association regroupe des personnes qui partagent une passion pour la moto mais aussi, et principalement, une volonté de se mobiliser pour soutenir les enfants ou adolescents qui sont victimes d'abus en tous genres.

Nos membres sont tous issus de la société civile et se composent de différents corps de métiers (*entre autres, psychologues, journalistes, policiers, infirmiers(ères), entrepreneurs, enseignant(es), profession libérale, etc.*).

Notre objectif principal est de redonner confiance aux enfants ou adolescents qui ont été fragilisés par une situation d'abus quelle qu'elle soit (*sexuel, physique, psychologique, harcèlement, etc.*). Nous agissons en accompagnant ces enfants, en leur montrant qu'un groupe peut être sécurisant, stable, bienveillant et protecteur.

Si l'association de la moto et de l'aide aux enfants abusés peut sembler atypique, elle est le fondement de notre action : prendre le contre-pied de la violence. Nous voulons leur montrer que la force est une valeur dès lors qu'elle est tranquille et protectrice, leur ouvrant ainsi d'autres perspectives aux événements qu'ils ont subis. Intégrés dans notre groupe, ces jeunes se sentent protégés, rassurés, en sécurité et font l'expérience des liens forts et bienveillants qui unissent les membres de notre communauté.

Notre association et nos membres se distançons **totalemment** des gangs de motards et condamnons avec fermeté les actes de violence récemment perpétrés dont la presse s'est fait l'écho.



Templiers

Post Tenebras Lux
SWITZERLAND



Nous agissons sur demande des familles, qui souvent ont épuisé toutes autres formes de demandes d'aides.

En revanche, nous n'avons aucune velléité de nous substituer aux services publics, encore moins de prendre parti ni d'intervenir dans une quelconque procédure judiciaire. Cela serait contraire à nos statuts et aux motivations qui animent nos membres.

Nous procédons néanmoins préalablement que les faits rapportés, si ceux-ci pouvaient être pénalement relevants, ont bien fait l'objet d'un signalement aux autorités compétentes.

Nous ne jugeons jamais les raisons qui poussent une famille à nous contacter. Nous ne craignons pas de nous trouver du mauvais côté, car il n'existe pas. Les enfants, qu'ils soient abusés ou abuseurs, sont en souffrance et méritent notre soutien.

Nous assurons des suivis réguliers avec la famille afin de leur montrer et apporter notre support dans ces moments difficiles.

Notre rôle est de redonner confiance et estime de soi à des enfants ou à des jeunes en difficulté. En intégrant ces jeunes en souffrance à notre groupe, nous leurs offrons l'appartenance à une "famille" bienveillante, capable d'offrir un soutien et un suivi de proximité.

Nos actions s'inscrivent dans un cadre privé, en rencontrant ces familles et ces jeunes, en les soutenant moralement grâce à une écoute active et bienveillante et en leur attribuant deux "parrains/marraines" qui sont toujours disponibles, 24hrs/24hrs et 7j/7j.

Les actions à moto sont rares, par rapport à la quantité des demandes traitées. Nous ne sommes pas là pour intimider qui que ce soit ; au contraire, nous nous focalisons sur le soutien à la victime et pas sur les agresseurs. Nous avons d'ailleurs pour règle de ne pas entrer en contact avec le/les harceleur(s) ; seul compte pour nous le sentiment de sécurité et de protection que ressent l'enfant à notre contact.

Nous sommes soucieux de respecter les lois suisses, en particulier les règles de circulation routière lors de nos rassemblements, veillant à ne pas entraver les autres usagers. Nous prenons également conseil auprès d'un cabinet d'avocats afin de nous assurer de rester dans un cadre légal. En aucun cas nous pénétrons le domaine privé (école, propriété d'un particulier, etc...).

C'est dans cet esprit que notre association intervient, dans le respect des lois suisses et dans l'exercice des droits fondamentaux dont elle dispose, ainsi que nos membres, en particulier la liberté de réunion et d'association.

Enfin, nous établissons et maintenons un dialogue avec les autorités. A titre d'exemple, nous avons eu ce type de contact avec la police cantonale valaisanne à la suite d'une intervention médiatisée ainsi que divers services de Police à Genève. Il en est ressorti une compréhension mutuelle et un canal de communication approprié quand cela est nécessaire.



Templiers

Post Tenebras Lux
SWITZERLAND



De ce fait, nous vous assurons du strict respect du cadre légal et vous proposons de créer une relation de confiance afin que notre association soit perçue pour ce qu'elle est : responsable, bienveillante et respectueuse des institutions.

Nous vous souhaitons bonne réception de la présente et en vous remerciant de l'intérêt que vous porterez à notre cause, nous restons à votre entière disposition pour tout complément d'information.

Nous vous adressons, Chère Madame, Cher Monsieur, Chers enfants, nos respectueuses salutations.

Pour le Comité, "POC"



POC
Président

Templiers - Post Tenebras Lux

Sometimes there is Justice...

Sometimes there is Just Us !

L'association *Templiers - Post Tenebras Lux* est la représentation officielle de l'association internationale *Templars Against Child Abuse - T.A.C.A.®* pour la Suisse.

WWW.TEMPLARSACA.CH

HELPLINE +41 79 805 22 22

HELP@TEMPLARSACA.CH



Templiers
Post Tenebras Lux
SWITZERLAND